



Por: 2020-01-20 | Fecha Publicación: Redacción | Origen: Juárez

Recibe Heriberto Treviño a embajador de Francia en México



1

NNL/Juárez, N.L.- Autoridades del gobierno municipal de Juárez encabezado por el alcalde Heriberto Treviño Cantú, en coordinación con autoridades estatales recibieron la visita de la Embajadora de Francia en México, Anne Grillo, para la firma de un convenio que permita la impartición de clases de lengua francesa en diferentes Universidades Tecnológicas del Estado.

La cede para este evento fue la Universidad Tecnológica Unidad Juárez donde albergó a la comitiva francesa, estudiantes e invitados especiales que fueron testigos de este acontecimiento que marcará el antes y el después en la historia educativa del municipio de Juárez.

"Hoy es un día importante para nosotros porque con esta visita estamos de manteles largos, hace dos años se inició con este sueño de tener la primera Universidad Tecnológica en nuestro municipio, en una fecha como hoy firmamos un convenio buscando el espacio de estas 20 hectáreas para que se construyera esta Universidad en su primera etapa, ahora nuestros jóvenes cuentan con más oportunidades", agregó Treviño Cantú.

La Universidad Tecnológica Unidad Juárez única en su tipo en Latinoamérica por ser bilingüe en el idioma francés, cuenta con dos carreras, mecatrónica y energías renovables, albergando a la fecha más de 100 estudiantes, esperando que pueda matricular a más de 3 mil en los próximos años.

"En este año que comienza quiero expresar mi deseo que nuestra Universidad Tecnológica bilingüe prospere y se establezca a nivel nacional, esta inauguración me da la oportunidad de reafirmar el compromiso de Francia de continuar trabajando con México en la formación, la capacitación de los jóvenes brindar perspectivas a todos ustedes de nuestros dos países, ofreciendo capacitaciones adaptadas a las habilidades requeridas en el marco laboral de hoy y de mañana", comentó, Anne Grillo, Embajadora de Francia en México.

Con la apertura de la Universidad Tecnológica el Municipio de Juárez atiende la demanda escolar y apoya a que más jóvenes no se queden sin estudiar y que no tengan que trasladarse a otros municipios para asistir a otras universidades.

Dentro de los grandes beneficios es que los jóvenes al concluir sus estudios puedan ingresar a trabajar y se incorporen al campo laboral en una de las más de 50 empresas francesas establecidas en el Estado de Nuevo León, buscando también poder acceder a intercambios entre Francia-México y viceversa con fines educativos.

